



Resultados de la Evaluación de la Docencia, 2018-I

Abril 2018

¿Por qué surge?

En 2012, el Programa Único de Especializaciones en Economía decidió evaluar el desempeño docente con el interés de mejorarlo.

¿Por qué es importante la opinión de los alumnos?

Son una fuente de información esencial para juzgar el desempeño docente puesto que son los observadores directos y cotidianos de su trabajo.

¿Qué profesores son evaluados?

Todos los que están en la plantilla del semestre son considerados en la evaluación. En este ciclo, todos los profesores registrados (59) fueron evaluados a través de 810 casos (87%) de los 931 que se esperaban.

¿Cómo se realiza?

Se emplean las opiniones expresadas por los alumnos en el cuestionario que se aplica en línea, hacia el final de cada semestre. Los alumnos son invitados a participar a través de distintos medios de difusión.

En el semestre 2018-I, de los 146 alumnos inscritos, participaron 128 (88%) en la evaluación.

